

2年目の生活

名大の時間

早1年。名寄市で過ごす2回目の夏がすぐそこまでやってきました。

2024年4月1日。

不安と新生活への希望を胸に18年間住んだ地元と親元を離れ名寄市に引っ越しました。初めての新環境や一人暮らしへの不安が頭の中いっぱいでしたが、出会った友達、クラスメイト、先生、先輩方などたくさんの人たちの力を借り

て何とか生活が軌道に乗り、毎日楽しく大学生活を送ることが出来ています。

大学では、栄養学を学び管理栄養士になる夢を叶えるべく日々学修に励んでいます。しかし、大学に入学してすぐ周りとの学力の差に驚き、それと同時に4年間勉強についていける

クラスメイト達よりも持っている知識や学力に大きな差があります。

1年生の前期から

みんなが当たり前に知っているような講義内容にもついていけず、とても苦労していました。しかし、テスト期間や講義で分からないうところがあつた

こうして2年生の勉強を必死にできていたのも、友達のおかげだと思っていました。本当に感謝しかありません。

名寄に越してきたから1年間は、本当にあつという間でした。名寄のいろんな

お店でご飯を食べたり、援農ボランティアで農業に触れたり、アルバイトで地域の方々とコミュニケーションを取ったりととても充実した

2年目となる今年は名寄市についても

つと知り、魅力を見つけて地元の友達や家族に自慢したいです。もちろん、勉強を一生懸命頑張ることが大前提ですが時間には息抜きとして名寄の街を散策したいと思いま

